

Urgen cancelar presa 'El Zapotillo'

Armando Estrop

El diputado del Partido del Trabajo, Juan Ibarra Pedroza, demandó ayer que el Presidente Felipe Calderón cancele la licitación federal para construir la presa "El Zapotillo", en el estado de Jalisco.

A través de un punto de acuerdo, el legislador aseguró que el principal problema de este proyecto es que la presa tiene irregularidades en su ubicación, y la forma en la que quieren reubicar a las comunidades que viven en la zona.

Los pobladores de Temacapulín, Acasico y Palmarejo, refirió, ya han presentado amparos individuales y colectivos, así como todo el expediente del caso ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, y están en espera de una recomendación favorable.

"Por eso, esta soberanía exhorta al titular del Ejecutivo federal a girar instrucciones al director de **Conagua** y demás dependencias que se vinculan con ella, a que cancele la licitación pública internacional para el diseño y construcción de la presa El Zapotillo", dice el proyecto, el cual fue apoyado por un grupo de legisla-

dores perredistas.

Ibarra Pedroza enlistó una serie de presuntas irregularidades en el proceso previo a la construcción, entre las cuales destaca que el gobierno no cuenta con la actualización del estudio de impacto ambiental para realizarla, y no tienen tampoco los derechos de vía.

"No se cuenta con la actualización de la manifestación de impacto ambiental y permisos para cambio de uso de suelo, que deberían de emitir las comunidades afectadas y la Semarnat.

"Tanto las empresas ICA, Cota, Vive e Infrocsa han presentado sendas denuncias ante la Secretaría de la Gestión Pública de Jalisco, entre otras cosas, porque no se cuenta con el derecho de vía y los permisos de uso de suelo que los ayuntamientos deben emitir", advirtió.

Inculpó al ex Gobernador Francisco Ramírez Acuña, hoy presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ya que durante su gestión como Mandatario en Jalisco se inició el proyecto Zapotillo y se planteó el lugar actual. En otro orden, dio a conocer que se está afectando a un grupo de comunidades que se niegan a ser desalojadas.

